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19. Sitzung der Baumschutz- und Grünflächenkommission am 21.11.2011 
 Niederschrift 
 
Teilnehmer Verwaltung 
Fr. Keuenhof 
Hr. Auerbach 
Hr. Hasselberg  
Hr. Höhner 
Hr. Kania 
Hr. Precker 
 

Fr. Lorenz  
Hr. Oppermann 
 

 
Nach Besichtigung der beiden Örtlichkeiten wurden folgende Beschlüsse gefasst.  
 
1. Straßenbaum Im Heltgen 29 
Aufgrund der Tatsache, dass der südliche Straßenbaum (Spitzahorn) mit seinem Wurzeln massiv in die Fugen der 
Begrenzungsmauer und der Einfassung wächst, wird einer Baumfällung zugestimmt. Die geplante Errichtung einer 
Photovoltaikanlage ist aber generell kein hinreichender Grund für die Entfernung des Baumes.  
 
 
2. Platanen vor Pappelallee 3 
Die bereits von anderen Standorten bekannte problematische Konstellation aus verhältnismäßig kleinen Pflanzbeeten mit 
unzureichend aufbereitetem Standort, umliegendem Betonformsteinpflaster und Platanenbesatz führt auch im Gewerbegebiet 
in der Pappelallee zu Pflasterschäden. Die Kommission beschließt die aktuell in Rede stehende Platane zu fällen, die 
entstandenen Pflasterschäden auf dem Parkplatz des Grundstücks Pappelallee 3 auszubessern und den Platanenbestand in 
der Pappelallee insgesamt Zug um Zug gegen verträglichere Baumarten auszutauschen.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 Im Auftrag 

 
J. Oppermann 
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